
絶対ダメ！
６月８日（木） 那覇警

察署少年課４名の警察官

に来校いただいて、高学年

は主に酒、たばこ、ドラッグ

などの「薬物乱用防止」、

低中学年は「いじめ」「万

引き等」について講話をしていただきました。

犯罪に関して、小学生段階でもわかりやすく、軽い

気持ちや誘い文句、知識はあっても「絶対にダメだ」

という強い意志がないといけないと実感しました。

３時間かけてお話いただきました。感謝です。

いろんな方々に大切なこと、守るべきことを教えても

らっています。城西っ子のみなさん、お家でも話題にし

てください。

－ 本校の校内研究について ー

「互いを認め、学び、高め合う児童の育成」を主題

に、国語科「話すこと・聞くこと」の領域を中心に研究

を進めます。対話型（探究型）授業展開で先生や友

だち同士の話し合いにより自身の考えを深め、新たな

考えや問いを持つことを目指します。また首里中 G小

中一貫教育も推進しています。（裏面）

教育目標 ○よく学ぶ子（知） ○明るい子（徳） ○健康な子（体）
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大雨続きプール中止相継ぐ・・・
今年の梅雨は例年になく大雨で、複数の警報が重なっ

た５月３１日（火）は低学年の引き渡しを行いました。引き
続き大雨による災害に留意しながら教育活動を進めて参
ります。
それに伴い２年ぶりとなる水泳学習も中止が相継ぎ、

計画の８時間程度実施を７月ではこなせないことになりま
した。そこで９月中旬まで水泳学習を延長いたしますので
ご理解・ご協力お願いします。時間割やボランティ
ア依頼は各学級よりお知らせいたします。

本校で大人気！仲村渠先生です。
毎月の献立表はイラスト（ダジ

ャレ込）が入っていたことを知ら
ず、PTA事務の岡留さんから「校長
先生、モグリと言われますよ！」
と教えていただきました。
本校の学校評価も給食について （カルシウム大事！）

は群を抜いて高く、食の安全、おいしさも抜群です。
１年生から６年生まで成長期のみなさんは好き嫌

いをせず、カルシウムを多く含む牛乳などの食品は
しっかりとりましょう！
お昼の給食委員の放送もおもしろく楽しみです。

６月。本校では人権教育として、平和や戦
争について沖縄戦のむごさを語り継ぎ、平和、
戦争について考える取り組みを行っています。
７７年前、この学び舎は戦争の第一戦でし

た。私たちは自分事として戦争がもたらすも
のの恐ろしさ、怖さ、そしてその後も続く悲
惨さを知り、考え、人権について理解を深め
ていかなければなりません。
６月２３日は慰霊の日。沖縄戦や戦争・平

和についてぜひ家族でも話し合ってほしいと
考えています。

（ 沖縄戦パネル展 ） （平和への願いを込めて）

「歯と口の健康旬間」実施中！
本日、保健委員会による生活朝会がありまし

た。みなさんは何問正解しましたか？
学校歯科医の加藤先生によると本校のむし歯

保有率は低いとの
こと！これからも
歯を大切にしてく
ださい。むし歯や
歯垢があった子は
は早めに治療して
くださいね。
（正解は・・・２）




